

# Quartiersgaragen für die Kasseler Innenstadt

04.04.2022



Die CDU-Fraktion hat am 04. April 2022 mit mehrheitlicher Zustimmung die Stadt Kassel zur Vorlage eines Konzeptes für Quartiersgaragen verpflichtet.

Die Quartiersgaragen sind dazu bestimmt, durch Schaffung autofreier öffentlicher Verkehrsflächen weggefallenen Parkraum zu ersetzen.

Dabei soll das Konzept den Anwohnerinnen und Anwohnern, insbesondere in Stadtteilen mit hohem Parkdruck, eine Alternative schaffen.

[Hier](#) geht es zum Beschluss der Stadtverordnetenversammlung auf der Seite der Stadt Kassel.